



*Vista aérea del pueblo destruido.*

centeno, bastante cebada, algo de avena y menos garbanzos. Alternaban estas tierras de cereales con plantaciones de viñas, existiendo en la parte Sur del término municipal escasos olivos. Alguna que otra huerta regada por pozos y norias era muestra y botón solitario del cultivo de regadío. La ganadería se componía de cabezas de ganado menor y de los animales necesarios para cultivar la tierra.

Los censos de población tomados en diversos años señalan: en 1846 la existencia de 1.546 habitantes; en 1862, solamente 1.440, y el más moderno, con datos del año 1935, registra 1.526 habitantes de hecho. Esta exigua va-

riación de la población radicada en la localidad demuestra que Brunete era un pueblo de vida estacionada, con un censo demográfico casi constante, posiblemente por no dar sus tierras un rendimiento capaz de aumentos sensibles en la población.

El pueblo se componía de 340 casas, distribuidas en 12 calles y dos plazas, si tal nombre puede darse a unos espacios libres con el desolado aspecto de descampados.

En el término municipal abundaba y aun abunda la caza menor; pero como su explotación no constituye un trabajo remunerado, sino un entretenimiento, no puede contarse como uno